



🏠 (<http://www.gob.mx>) > Secretaría de Salud (/salud) > **Prensa**

Publicaciones Recientes



[de pacientes \(/salud/articulos/deteccion-oportuna-y-atencion-](/salud/articulos/deteccion-oportuna-y-atencion-)

## 077. Se confirma en México caso importado de coronavirus COVID- 19

La persona presenta síntomas leves; sin embargo, se encuentra en aislamiento hospitalario para observación.

Secretaría de Salud | 28 de febrero de 2020 | Nacional



No hay una razón científica o de salud pública para suspender actividades laborales y escolares.

En la conferencia matutina encabezada por el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, la Secretaría de Salud confirmó el primer caso importado del nuevo coronavirus COVID-19, en la Ciudad de México, en un hombre de 35 años de edad con antecedentes de viaje a Italia.



Asimismo, se dio a conocer que el Laboratorio Estatal de Salud Pública de Sinaloa, confirmó un caso más en una persona de 41 años de edad, y se está en espera de los resultados de la toma de muestra enviada al Instituto de Diagnóstico y Referencia Epidemiológicos (InDRE).

Al respecto, el secretario Jorge Alcocer Varela convocó a la población a la tranquilidad, ya que el sistema de salud pública cuenta con la infraestructura necesaria para atender los casos que se presenten. Llamó a la participación de las y los mexicanos para seguir los protocolos sanitarios, a fin de prevenir la dispersión a través del autocuidado.

“No adelantarse, seguir con confianza los protocolos que se emitan”, destacó el secretario, y señaló que las acciones sanitarias son resultado de experiencias previas y protocolos internacionales.

Agregó que mantendrá comunicación constante con la población y aseguró que México está preparado para atender las necesidades; a estas tareas se han sumado hospitales privados.

De acuerdo con el reporte, quedan pendientes los resultados de las pruebas realizadas a siete personas más en territorio nacional. De ellas, cinco son familiares del primer caso confirmado, quienes también se encuentran en aislamiento en el Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias “Ismael Cosío Villegas” (INER), aunque no presentan síntomas; otras dos personas de sexo masculino que están asintomáticos, uno en el Estado de México y otro en la Ciudad de México, y que permanecen bajo observación.

Existe un caso adicional. Se trata de un mexicano que tiene síntomas y actualmente radica en Bérgamo, Italia.

El primer caso confirmado en México se trata de un hombre de 35 años de edad, de nacionalidad italiana, residente en la Ciudad de México, quien viajó a ese país del 14 al 22 de febrero, presentó síntomas leves de catarro común 24 horas después de su arribo al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM). Dio positivo a las pruebas realizadas para el SAR-CoV-2 en el INER y en el InDRE. Este paciente se encuentra en aislamiento hospitalario.

El caso de Sinaloa es un hombre de 41 años de edad, residente de Hidalgo, quien se encuentra en aislamiento en un hotel de esta entidad, con síntomas leves. Viajó a Italia del 16 al 21 de febrero y presentó síntomas 24 horas después de su arribo al AICM; se



tomó la primera muestra el pasado 27 de febrero y se espera confirmación de la prueba realizada por el InDRE.

El subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell Ramírez, dejó en claro que en este momento no hay razón científica o de salud pública para suspender actividades laborales y escolares, debido a que “estamos en el escenario uno, que es transmisión localizada en torno a los contactos. No hay transmisión generalizada”.

Si llegara a presentarse la situación, lo haremos del conocimiento de la sociedad para aplicar las medidas de control generalizadas, apuntó el subsecretario López-Gatell.

Dijo que entre las acciones puestas en marcha se encuentran: identificación de todos los contactos a partir del inicio de síntomas; seguimiento diario de todos los contactos hasta cumplir 14 días de su exposición; aislamiento hasta la resolución de síntomas de todos los casos sospechosos y confirmados; y vigilancia basada en laboratorio en localidades con casos importados confirmados.

López Gatell Ramírez conminó a seguir las recomendaciones de las autoridades sanitarias y evitar el saludo de mano, cubrirse con el antebrazo al toser y estornudar, tomar abundante agua natural, lavado de manos continuo con jabón y usar gel antibacterial.

### **Síguenos en**

Twitter: **@SSalud\_mx** ([https://twitter.com/ssalud\\_mx](https://twitter.com/ssalud_mx))

Facebook: **facebook.com/SecretariadeSaludMX**  
(<https://www.facebook.com/SecretariadeSaludMX>)

Instagram: **ssalud\_mx** ([https://www.instagram.com/ssalud\\_mx/](https://www.instagram.com/ssalud_mx/))

Youtube: **Secretaría de Salud México**  
(<https://www.youtube.com/channel/UCu2Uc7YeJmE9mvGG9OK-zbQ>)



Galería relacionada (<http://www.gob.mx/salud/galerias/se-confirma-en-mexico-caso-importado-de-coronavirus-covid-19>)

Contesta nuestra encuesta de satisfacción.

¿Cómo fue tu experiencia en gob.mx?

Post

Compartir 22

Imprime la página completa

La legalidad, veracidad y la calidad de la información es estricta responsabilidad de la dependencia, entidad o empresa productiva del Estado que la proporcionó en virtud de sus atribuciones y/o facultades normativas.